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A^ ABASTECIMiENTO DE
EN ^ILLAFRA^CA D^
LOS BARROS

Villafranca de los Barros, 2 agosto de 1973
SeSor director de HOY

BADA.1tYL.
sfóor mío: Dfe dirijo a usted para ezponerle la s!_
fo que nos encontramos los vecinos de ciertas zonas
población, con cl deseo de que la haga pública.
iodos es conocido el acuciante ptoblema de la escasez
eo esta ciudad, así como su impasible solución a

o. Esto trajo consígo ]a imposición de restriccianes
^ioislro de dicho líquido, del que se provee a]os
eo días alternos. Pero como quiera que este espacio
po no es suficiente para que se llenen las depósitas

. pales de lanzamiento, los habitantes de las zonas al_
la ciudad, y sobre todo los de los últimos písos, ven
ozados, día tras día, cómo sus grifos sólo arrojan

ples han sido las quejas al setvicio municipalizada
tras varios meses de sufrimiento, todavía no

que se hayan tomado medidas para solueionarlo, lo
upone una discriminaeión hacia estos sectores de la

iu, habitados por ciudadanos a los que la Admi_

ú° munieipal debe considerar de segunda categoría.
'po ua las arreglamos, pensará usked? Y sólo pode-
túlequellenando nuestras garraias en ]a fuente pú-
rhay trente al excelentísimo Ayuntamiento, que en

iho esquinas dice claramente: AGUA NO POTA-

decido de antemano ]e saluda.
Domínguez Martínez

Heesiro nacional)
de Pedro Bote, 3-3P
D.S.I. 8.303013

el diaria H01'

estro: En ese diarío de su digna dirección
julio de 1973 se publica, en la sección

tor", una sobre amenaza de embargos a
e"Santa Ana", que está sembrando cier-
, inexplicable por los conceptos elementa-
: base al problema, como no sea por los
sonas "bien enteradas". Podemos pensar
ifestaciones de algunos prestatarlos, con
f tenido contactos y que con buen criterio
tuación.
r Y con el solo frn de evitar perjuicios,
primeros en ]amentar, le rogamos la pu-

iresente para hacer las siguientes puntua-

tada 1tur.U °Santa Anu" es una entidad de cré-
^ceratieo, teuiendo personalidad jurídica.
qun el artículo 44 de la ley de Cooperación son
' estas entidades prestar los servieios de Banca a
udos pudiendo concederles créditos.
a Caja ltural "Santa Ana" concedió créditos a sus
e mediantc solicitud, que si bien el criterio de se-
delos mLr;ios si siempte necesario, mucho más en
fun por las muy limitadas disponibilidades, pudo
Nna relació q con los productos entregados a Coo-
't "5

4

^anl^,, :1na", nunca fue vinculativo, sino de
dn al dire<•!or con el fin de no causar retrasos.
m0s que algtmos créditos fueron concedidos por
asmu>'superiores al total de productos entregados,
menos del 10 por 100 y dos terceras partes ni si-

mli¢itaro q o cancelaron.
e titulares de las cuentas de depósitos, con sus
n de retirarlos, nos ponen en situación de exigit
blso de In,^ préstamos vencidos.
da citación, se tienen contactoa personales eon
de l titosulares de los créditos, procurándose las
olás fbl davoraes dentro de las posibilidadese
, ron la alternativa de aprovechar el ofrecimien-

u rntidad de la plaza para plazos algo superiores.
ba romPletar el esquema en que nos movemos fa-
a i0s siguientes números:
°bi de créditos concedidas se mantuvo hasta el 22
'f° d 19e7z en 40.137.009,75 pesetas.tal

concedido al 31 de julio de 1973 es 22.495.901,75.
datos figuran en los balances que mensualmente

u al Banco de España y a la Caja Aural Nacional,
deudores a Caja Rura] "Santa Ana", 236.

^desocios de Cooperativa A. "Santa Ana" con de-roto, 1.26^1,

^ de socios con intereses económieos en Cooperati-
'Santatna•• (if, cra aproaimada) 750,.
'pd^, quedar claro que si alguien está amenazado
^0 o de cualquir.r otra acción judieial serán aque-
^ a 1°s cuales en su día la Caja Rural "Santae+

otorgó unos préstamos y vencidos los plazos no
^1pn a pesar de lo indicado en el punto 5. Cono-
^q°uqúé o cinca casos que pueden encontrar serias
^id , con buena voluntad, tendrían solución,
^r^ para otros que se encontraban en parecidas

fd0$ qvedamos saludándole muy atentamente,

For Caja Rural "Santa Ana": El dŭector,
FRaNCISCO GUTIERREZ ALCANTARA

^^IdSA Y SISTEMAS DE
D^PURACION

uuo;

eo ratificar totalmente la carta aparecída ayer
m?s págínas bajo el título "Cuando las barbas
'^^ a la que cabría agregar lo siguiente:

el ^^io "ABC" del domingo 29 de jullo del
tedición ta,rde, página 37), publica una ínfor-

^ Jgenci.a Cifra en relación coa el tan traído
vyab 3e celulosa an Mérida, qne estimo ca-
^t^ndad r. induce a error.
°rmación omite qu.:, tanto la Corporación y
^nc^aies, como el Ayuntamiento de Badajoz Y
°s que se encuentra el que tengo el honor de

5áb., 4 Agtas. 73

(Contlnúa ea la sigufeatef

SESION DE LA ^COMISION MUN ŜCIPAL PERMANENTE

SE SOIICI TARp LR CREACION DE UNA UNIIIERS IUAD
IABORAI MASCUL INA EN BA^A101
- EI Ayunfamienfo apo^a los acuerdos

del Mufualismo Laboral en tal sentido
- También, la mejora de la ca^rretera

que une Cáceres ^^adajoz y fa crea-
cián de una línea directa de ferroca-
rril

- I^o habrá Lestivales de España; es
preferible usar los fondos para nece-
sidades de la Universidad

El AyunAamiento ae ha ad_
herido a la pettción de la De_

legación provincial de Mutaa-
l^dades Laborales de que Cá-

ceres y Badajoz sean un3das
pr,r una carretera de moderno

y adecuado trazado, así camo
por una línea tlirecta de fe-

rrocarrll y solicitar igualwente
]a creación de una Universidad

Laboral mascnli^ ea aueatsa
capital•

La Comisión municípal Per-
rna.r,ente celobró eyer au habi-
tual sesióax semanal bajo ]s
presidencia de don Ja4tne Mon-
teru de Espínosa. Asistieron
dcn Juan Salas Tersón, don
F:rencisco Pedraja Muñoa, don
;^'ernando Rodrfguea Tejada,
don Félix Sánchez $atrús^teguí

Ayer lleƒó al Ayuntamiento una carta en francés diri-
gida al alcalde desde Francia.

Dice asf:
"Jacques Letellier. 05, Chelvet _ ER11iRUN. Altos Alpes.

Francia. 29 julio 1973.
A1 alcalde dc Badajoz.
Señor aicaide:
Conozco por el diario "Sud_puest", de Burdeos, de fecha

de hoy, la generosidad de vuestros administrados, que han
querido organizar esta colecta y Pagar, de sus bolsiltos, el
retorno a Francia del cuerpo de esta joven francesa m^uerta
en accidente en vuestra ciudad y cuya familia no podía
hacer frente financieramente a los gastos del transporte fu_
nerario.

Lamento no conocer vuestra bella lengua española para
manifestaros mi agradecimiento en vuestro idioma, pero es-
pero que encontraréis un intérprete para traducir mi vo-
luntad.

Sabed que este agradecimiento es sincero y que creo ser
et intérprete de numerosos franceses al pediros que déis las
gracias, de mi parte, a vaestros generosos compatriotas.

Os ruego qne aceptéis, señor alcalde, la expresióa de
mi profundo respeto.

Firmado: Jacques Letellier."

n el caso Guylaine

LA GENERDSIDAD
DE DADAIDI, EN
LA PRENSA ^RANCESA

Una señora de Arcachon (Gironda), cerca de Burdeos,
que no puede olvidar Extremadura porque hace cinco afios
sufrió un accidente en la provincia de Cáceres y fue mara-
villosamente tratada, nos ha envíado este recorte de un pe-
ríódico francés -no especifica el nombre- que suponemos
es "La Petite Gironde" que se vende en la región de Bur-
deos. La nottcia, difundida Por France Presse, dice lo si-
guiente:

"Et cuerpo de una joven de Dinard, muerta ]a semana

pasda cerca de la frontera portuguesa en un accidente de
automóvil, va a poder ser repatriado a Francia GRACIAS

A LA GENEROSID.4D DE LOS HABITANTES DE BA-

DAJOZ."
Luego hace historia del accidente y, tras afirmar que los

padres no tenían dinero suficiente para devolver el cadá-
cer a Francia, termina diciendo:

°Los habitantes de Badajoz decidieron ayudar a su fa-

milia y recolectaron el dinero necesario para as+'LUrar la

repatriación de Guylaine,"

1LY5 DON.^TIVOS

Nneva relación de donativoa recibidos en nnestras ofí-
cinas:

Suma anterior: 260.40.5 pesetas; gíro postal anónimo, de
San Sebastíán, 300; gŭo postal anónimo, de Baeza, 100; gí-
ro postal E. C, R., de Almendralejo, 50. Total: 260 &55 pe-
setas,

y doal Fernando Belmont,e Mgn_
dtz. Actuó de secretarío don
Pedro Márquez y de interven-
tor don José Alberto Alba.

I.a sesíbn dio comienzo con
:a lectura de un escrito de la
L:e„egación provincial de Mu-
tualídadas Laboru.les, en el que
se ínforma q,ue en las actas de
tf.cos los órganos provinciales
de g+obíerno del Mu*,.ualismo
L.aboral, correspondiente al pa-
sado mes do junío, e^dste el
s'guiente aoue¢'do:

. Punto sexto.-ASUntos vu-
r^ce: Se da lectura a un es-
crito del Presidente de la Asam
blea provincial que díce: "José
María Rueda Paez, prestdendz
de la Asa.mbles provincial de
b4rtualidades Laborales de Ba-
ds;;oz, dado el alto interés so-
cial que su petición entraña,
sr.te esa junta tiene el honor
.e exponer lo sigviente:

Tras muchos años de lueha,
ne.testra región extremeíía ha
^:^to culminada su vieja as-
piraciódt de eorutar con su pro-
pia IIniversidad, medio indu-
dable de desarrollo y absolu-
tpmente necesario para la ade-
cuada formación de sus hom-
Fi:es, especia1mente por auan-
to ha de poner al alcance de
r.uestros trabajadores y para
sus hijos toda una baraja de
pos,bilidades y oportunidades de
cu;tuxa de la que antes se veian
en g2'an nímlero privados, an^te
la imposibilidad de satisfa.cer
'c;s cuautiosos gastos que su-
ronian su traslado y perma-
nencia durante años en otras
reglones con centxos universi-
tarios superiores.
Estableciendo el decreto de

c*eacibn de nuestra Universi-
dad, FacuLta^des de Letras en
Cáceses y de Ciencias en Ba-
Cajoz, entendemos absolutamen-
te impreseindible le existencia
de tlnas vías de comunioación
eutre ambas ca,pitales, actual-
me.nte separadas por 9¢ ]cilb-
metros de distancia por una
carretexn de a.nhiguo y peli-
grosc trazado y por una dis-
tancia de más del do^ble por fe-
rrocarril, no directo, que per-
mttan a los futuros estudian-
1^5, y especialmente a los de
economías más modestas, des-
plazarse diuriamente de una a
otra ciudad, po•tenciando de es-
ta ma,nera la posibilidad de
çue muchos de nuestros hijos
y de los de nuestxos compa-
r,cxos de Cáceres „ursen estu-
d:cs superiores, y por ello a esa
i^lsta expongo:

1° Se adopte acuerdo a Rn
de que por la vía reglamenta_
ria se so:icite del excelentísi_
mo señor ministro de Trabajo,
excelentísrmos señores goberna-
dores ^ivues de ambas provin-
cias, Diputaciones provinciales
y excelentúimos Ayuntamientos
su apoy^ para la unión de Cá-
ceres y Badajaz por una ca-
rretera de moderno y adeoaado
trazado v la creación de una
línea 3e ferrocarril dŭecto que
permita e: dlarIo desplazamien-
ss de estudiantes de una a otra
aapital, lo que posibilitaría el
uceso de muchos de nuestros
hijos a los estudios superiores.

2.° Asimiswo, se a d o p t e

a.cuerdo de solicitar por ]a mds-
ma vía la creación de una Unl-^
cersidad Laboral masenlina en
Badajoz, dado que completaría
con la femenina de Cáceres las
posibilídades de acceso a la
cultura de nuestra región"

La Comisión munlcipal Per-
:nanente considerb muy Snte-
resanie ]y solicitud de una Un1-
ve.rsidad Laboral masculína pa-
ra Badajoz, ast como la mejora
de las comunicaciones entre las
dos capitales extremeñas. Se
r.poyará.

NO IIABRA FESTIYALES
DE ESPAIQA

A cont:nuación, el secretario
particular, don Ignacio Gaspar,
inform5 de la situación de los
vcuerdos adoptados en anterio-
:es sesior.es.

EI señor Pedraja Sluñoz, pre-
•idente ^le• la Comisión de Cul-
tvra, s1 citarse el acuerdo so-
bre los testivales de España,
dio sn opinián de que éstos o
erzn dfgz,oa de la capital o me-
jor sería no celebrarloa. Se-
ñaló que habían quedado re-
dacidos e Ia actuación de dos
compañías y qne una de ellas
-el ballet Perŭ Negro- había

^ctuado ya en lférida y lo ha-
ría a primeros de septiembre
en Los Santos de 1lfaimona. Los
aeñores rennidos comprendie_
ron el criterio de don Fran-
cisco Prdraja y aceptaron la
arspensiór_ de los festivales por
^t^ aña

.4simismo d señor Pedraja
apnató ;a conveniencía de qve
e! tondo de este año para los

(Contlnfia ea la siguientei

--•
NOTAS AL MARGEN

^ N® Q (Jl^l ^EI U
VENDER?

Hace ya algún tiempo el Ayuntamiento comunícó a dos
firmas comerciales el acnerdo de adquirír 24 motos y dos
coches patrullas para la Policía municipal. Pues bien, to_
davía no se ha recibido respuesta alguna. ^No ]es interesa
vender? Esta es la respuesta que, lógicamente, hay que
hacerse. ^

La Comisión municipal Permanente acordó ayer que se
recuerde a ambas fír'mas la propuesta mtmicípal,

Una tercera empresa, la que ha de suministrar el equi-
po de radioteléfono, ya ha oontestado, diciendo que en bre-
ve servirá el material eolicitado.

EL ALCALDE ORDENO QUE SE REPAR^
LA TIIBERIA

El alcalde conoció ayer por nuestro peribdico el pro-
blema de los vecínos de la calle Seminario, a causa de la
rotura de una eanalización del alcantarlllado,

Don Jaíme Montero de Espinosa ordenó a los servlcios
técnicos que reparasen la avería cuanto antes, aunque la
misma se haya producido dentro de la propiedad particn-
lar de la comunidad de vecinoa de aquel bloque de pisos y,
por tanto. no compete directamente al Ayuntamiento au
roparación.

Igualmente ordenó la investigación de un hecho ocu-
rrido en aquella zona Según unos informes recibidos, la
Central Lechera, que está realizando unas obras de am_
pliación, ha construido un cerramiento sobre la red del
alcantarillado, cerrando tncluso arquetas o registroa.

Sobre este hecho, conocemos que la Jefatura provincial
de Gbras Públicae ordenb la paralizacibn de las menciona-
das obras por estar efectuándose inadecuadamente, No nos
exp]icamos, por tanto, cómo se ixa continuado con los tra-
bal os,

nar:^.r,.*r:,x- . ^ . . ,,.ruwss^

'D. E. EZQUE^t, EN LAS CORTES:

"HAY QUE PROCURAR
QUE EL QUE QUITE VAYA
DIRECTA^IENTE AL
CALABOZO"

"NO HAY QUE ®E^AR
fRANQUICIA ALGUNA
PARA EL "SAQUEO
ASEGURADO"

El procurador de representacibn familiar por Badajoz,
don Eduardo Ezquer, Sntervino eu la aesibn celebrada el
míércolea, 11 de julío, por ]a Comisión de Justicla, a la que
pertenece, en el Palacio de las Cortes Española^, y con mo-
tívo de la reforma de los títaloe II y III de] ]íbro prlmero
del Código de Comercio ^ontinuación-. La referída Sn-
tervención ha sido publlcada en el apéndxce del "BOletín
Oflcíal" de las Cortes Espafioles, níimero 193, aeslón 24, pá-
gina 15, repartido a los miembroá de la Comisión con feeha
30 del mes pasado. Copíada dice asf:

EL SEROR PR'ESH)E\^E: EI señor Ezquer tlene la
palabra.

EL SENOR EZQIIER GABALDON: Ya sabemas que las
leyes, como los reglamentos, tienen que aer concLsas, pero no
tanto qne al amparo de esta condlción pnedan manipulaz ]oa
cínioos, preocupaoión de ]a justlcia y de loe hombres hon-
radae que tienen que hacer valer aus derechos.

Toda preocupación, todo celo en qte orden por parte de
la Comisión de Justicia será de agradecer para menosca-
bar la acción corrosiva de los aludidos "cínicos mercanti-
les "

Después de este breve preámbulo voy a pasar al pá-
rrafo segundo de] apartado d), articulo 41, en cuanto al ez-
perto nombrado por el juez para b"Covtafiilidad y sns
justificantes°, pidiend.^ que se admita otra "ezperto titula-
do", designado por quien ejerza ese "interés legítimo". Ello
sería una garantía para el acabado de mentar y tan dis-
creto debe ser un experto como otro.

En cuanto al artículo 42, debe reflezaonar la Comisión
de Justicia sobre su "cuando no resulten vicios o irregula-
ridades esenciales", ya que ello es aleatorio y no se pnede
admitir que los haya en escala alguna, pues las contabili_
dades deben ser claras, soleadas honradas; honradas guste

o no a los profesionales de 1as sombras. Yo llevo sufriendo
má, de veinte años un despojo 3ignificado, al ampazo de
las malas artes de esos cínicos a fiue he aludido, si bien ea-
té seguro que la jostícia española, ai fin, teadrá e] rlgor
y la ejempíaridad que Ia ha Informado siempre.

Señores de ]a Comisión: Hay f♦ue wtorbar con la ley to-
da manipulación de los amantes de lo ajeao, al amparo
de la sociedad anónima. No hay f{ue dejsar tranquicia algu-
na para el °Saqueo Asegurado^ Hay qnc procuraz que el
que quite vaya directamente al calabozo.


